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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Zukunft des Klinikums Bremen-Ost und des geplanten Ärztezentrums 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Investitionen sind in den Jahren 2018 und 2019 für die notwendigen Sanierun-
gen der Grundstücke und der Gebäude des Klinikums Bremen-Ost verbindlich vorgese-
hen?  
 

Inwiefern ist es geplant, bestehende Grundstücke und Gebäude auf dem Gelände 
des Klinikums Bremen-Ost zu welchen Zwecken zu veräußern? 
 
Wie ist der Planungs- und Umsetzungsstand hinsichtlich des Ärztezentrums am 
Klinikum Bremen-Ost und inwiefern bestehen Abweichungen von den ursprüngli-
chen Planungen?  

 
 
 

Rainer Bensch, Claas Rohmeyer, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion 
der CDU 


